

Benefizkonzert in Quitzow

18.09.2010 von Superintendent Hans-Georg Furian



Am Samstag, 18. 9. fand in der Kirche in Quitzow ein Benefizkonzert statt. Mr. Perkins (alias Stephan Radek mit Frau – und zweimal auch mit Tochter) spielte Irish Folk und gut 120 Zuhörer waren gekommen. Der Erlös dient der Sanierung der Kirche in Quitzow. Es kam der tolle Betrag von knapp 600 € ein. Besonders dankbar sind wir für die Spende der Dachdeckerfirma, die das Dach gedeckt hat: 1.500 € wurden überreicht.

Möglich geworden ist diese Veranstaltung, weil die Kirchengemeinde sie gemeinsam mit der Feuerwehr Quitzow und ihrem Förderverein organisiert und durchgeführt hat. Die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr sorgten im Anschluss an das Konzert für das leibliche Wohl. Ein herzlicher Dank auch an die Agrargenossenschaft, auf deren Gelände wir feiern durften.

Bevor es dazu kam, führte die Restauratorin, Frau Peker, die Konzertbesucher um die Kirche um ihre Arbeit zu



erläutern. Wir möchten nicht nur die Substanz sichern, sondern das auch möglichst schonend so tun, dass nachfolgende Generationen sich noch ein Bild davon machen können, wie diese unsere Kirche früher einmal ausgesehen hat.

Einen Kommentar schreiben